## Compte rendu de la réunion cadre de vie du 9 novembre 2023

**20** participantes et participants et 3 excusées. Les 4 secteurs du quartier sont représentés : vieux Celleneuve (le parc Dioscoride est la limite), Zac de la fontaine, secteur est Piscine - Tonnelles (à partir de l'allée de Paris), secteur nord de la route de Lodève. Nous accueillons avec plaisir les personnes nouvelles dans la commission. Les adhésions sont mises à jour.

# Rappel des objectifs de la commission :

- Collecter les informations sur les problématiques des différentes zones du quartier.
- Solliciter les services compétents sur les problématiques préoccupantes.
- Suivre les travaux d'aménagement du quartier qui doivent commencer en 2024
- Proposer et mener des actions nouvelles pour améliorer la qualité de vie dans le quartier.

# **Echanges d'informations:**

La réunion publique en présence du maire sur les décisions de travaux pour le village n'est toujours pas programmée. La dernière réponse obtenue est que les services techniques ne sont pas prêts. Pourtant la fermeture de l'accès au village au niveau de la place Renaudel, prévue comme invariant du projet d'aménagement du quartier est très attendue car :

- Le flux de voitures traversant le village et le bouchon rue de la croix en fin d'après-midi sont toujours constants.
- Les stationnements sauvages bloquant les rues Marcelin Albert et Breton continuent (clients des commerces, utilisateurs du distributeur de billets). Une caméra est prévue place Renaudel mais en attente de la fibre.

## Informations sur les aménagements prévus par la ville :

- > Une rencontre entre madame Julie Frèche et le collectif d'habitants « Celleneuve à Vélo » a eu lieu le22 septembre : le compte rendu est disponible sur le site du Comité de quartier.
- Nous sommes toujours en attente de la réunion sur site avec les services techniques sur le carrefour route de Lodève /avenue de moulins et l'aménagement de l'avenue des moulins qui passera en sens unique...en 2024 ! un collectif de riverains est mobilisé.
- Une concertation sur la rénovation de l'aire de jeux du parc Dioscoride a été proposée, le 2 octobre, par la mairie à un groupe composé d'assistantes maternelles, d'habitants dont des parents, de membres du conseil de quartier et du comité de quartier. Suite aux avis recueillis lors de cette rencontre, une proposition d'aménagement sera ensuite présentée par le service municipal nature et paysage.

### Problèmes à suivre :

### **Commerces:**

-L'action de la mairie sur l'absence de diversité des commerces dans le quartier est une fois de plus mise en question : un reportage éclairant de TF 1 info sur le sujet est disponible sur you tube : trafic de drogue et blanchiment d'argent.

Des commerces changent de gérant éventuellement d'activité, il est important que nous suivions leur impact sur le quotidien des riverains et que des liens se créent avec les commerçants quand cela est possible.

#### Travaux

- Rue Jules Guesde (à partir du 21 jusqu'au bas de la rue de la croix) un écoulement d'eau permanent dans le caniveau fait l'objet de demande d'intervention à la mairie depuis plusieurs années : les travaux sont prévus mais sans date. Un groupe de travail s'est constitué pour suivre le dossier.
- En face du Petit Bard malgré le bassin de rétention crée ces dernières années, lors des grosses pluies, l'eau s'accumule dans la résidence le Paris et les rues voisines jusqu'au bas de la rue des escarceliers : un groupe de travail d'habitants de ces rues s'est également constitué pour suivre ce problème.
- Allée de Paris les voitures roulent vite et les trottoirs sont étroits : une recherche d'exemple de ralentisseurs (autres que ceux installés actuellement) va être faite par un participant de la commission : les nouveaux aménagements prévus laissent supposer que cette rue sera de plus en plus utilisée par les véhicules.
- Un riverain exprime son inquiétude concernant le flux de véhicules à venir rue de la Condamine qui sera l'unique accès au vieux Celleneuve lorsque les deux accès au niveau de la place Renaudel et du Déclic seront bloqués : ceci a été signalé lors des concertations et nous espérons qu'il en sera tenu compte.

#### **Environnement:**

- Les nuisances liées aux pigeons sont de nouveaux évoquées. L'installation d'un pigeonnier régulateur est prévue : un contact avec la cellule écologie urbaine est pris pour savoir sa date d'installation et rappeler le problème des personnes qui continuent à nourrir les pigeons malgré les arrêtés d'interdiction. Des perruches se développent également de plus en plus dans le quartier, elles font parfois leurs nids dans les collecteurs d'eau de pluie qui, bouchés, éclatent sous l'excès de pression. Deux adhérentes ont contacté l'une la LPO, l'autre les écologistes de l'Euzière pour avoir des conseils sur les moyens, respectueux de l'animal, permettant de réguler ces nuisances : possibilité de déplacer les nids hors des canalisations, leurre dissuasif (silhouette de rapace).
- Des riverains signalent que le parc Dioscoride reste allumé la nuit alors qu'il est fermé : le signalement est renouvelé au service de la mairie.

La prochaine réunion de la commission cadre de vie est programmée

le jeudi 7décembre à 18h30 (horaire choisi à l'unanimité)